
COMPTE RENDU 
 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE de l’Union Sportive de la Blanche  

Le 4 Novembre 2017 à 14h00, l'assemblée générale de l'association Union Sportive de la Blanche 

s'est tenue à la Maison des Jeunes de Seyne-les-Alpes sous la présidence de Gilbert Mathieu, 

président de l'association. Les membres ont été convoqués, par mail ou par courrier simple. 

Remerciements aux élus présents, Francis Hermitte, Vice-Président Communauté d’Agglo, Maire de 

la commune de Seyne-les-Alpes, Benoît Cazeres, Vice-Président de la Communauté d’Agglo  Maire 

de la commune de Selonnet, Michel Grambert Président de l’Office du tourisme, Pascale Di Malta, 

Adjointe à la Mairie de Seyne-les-Alpes, Annie Jaubert représentante de la Direction Départementale 

de la Cohésion Sociale et de la Protection des Populations, Serge Delaye, président du CDOS04, 

Lionel Lacaze, représentant de la Fédération Française « Sports pour tous », ainsi qu’à tous les 

présidents et membres des sections. 

Toutes les sections sont représentées, 18 au total, une feuille d’émargement a été établie. (Voir en 

annexe) 

Sont excusés : Jean-Yves Roux (Sénateur), René Massette (Président du Conseil Départemental), 

Patricia Granet (Présidente de la Communauté d’agglomération), Jean-Marie Debra (DDCSPP 

CNDS), Aurore Ailhaud (Cabinet de comptabilité) 

 

Le président ouvre la séance et après un mot de bienvenue et les remerciements, rappelle 

l'ordre du jour : 

 Rapport sur l'activité de l'association pour l'année écoulée ;  

 Perspectives pour l'année en cours ; 

 Rapport sur la situation financière ; 

 Renouvellement du conseil d’administration ;  

 Interventions des personnalités ; 

 Questions diverses  

 

Présentation des sections 

 

Nombre d’adhérents total : 661 (voir tableau de répartition en annexe)  

107 adhérents de moins que l’année dernière pour diverses raisons. 

− Marsouin : Problèmes techniques de la piscine qui a conduit à une ouverture tardive : la 

section est passée de 140 à 90 adhérents. 

− Tennis : Baisse significative depuis trois années, la section est passée de 20 adhérents en 

2014 à seulement 3 en 2017. La section n’a plus d’entraineur pour les enfants depuis trois 

années, il n’y a plus d’école de sport. En 2016 suppression des terrains sur Seyne, malgré 

deux terrains neufs sur Selonnet très peu d’adhérents adultes ont reconduit leur adhésion. 

− Football : Manque de bénévoles et d’encadrants. Il n’y a plus d’équipe de jeunes. 

− VTT : Démission des dirigeants à la fin de l’été, perte d’adhérents notamment la tranche d’âge 

adolescent, la section passe de 42 à 27. Cherche des bénévoles pour reconstituer un bureau. 

Bénévolat sportif en quête de sens. 



 

I. Rapport sur l'activité de l'association par le président  

 

Lecture du compte rendu d’activité (voir en annexe).  

Remarque : Le CA s’est réuni 5 fois cette année.  

 Adoption du compte rendu d’activité à l’unanimité 

 

II. Perspectives pour l'année en cours par le président  

 

Présentation des projets 2018 (Voir en annexe) 

 

 Les projets 2018 sont approuvés par l’assemblée générale à l’unanimité 

 

III. Rapport sur la situation financière par le trésorier, M. PHILIPPE CHAUVIN 

 

Lecture du bilan financier (voir en annexe).  

 

 Adoption du bilan financier à l’unanimité  

 

Lecture du bilan prévisionnel (Voir en annexe) 

 

 Adoption du bilan prévisionnel à l’unanimité 

 

IV. Renouvellement du conseil d’administration 

 

Tous les présidents des sections sont membres de droits. Il y en a 17 au total. 
 
Rappel des membres du bureau actuel : Mathieu Gilbert (Président), Richaud Sophie (Vice-
présidente), Guieu Jean-Pierre (vice-président) Chauvin Philippe (Trésorier), Chevron Caroline (tréso-
rière adjointe), Jame Michel (trésorier adjoint), Labeille Corinne (secrétaire). 

 Tous sont réélus à l’unanimité  

 Adoption à l’unanimité 

Le Conseil d’administration va se réunir début décembre pour élire le bureau. 

 

V. Intervention des élus : 

Intervention de Serge Delaye : très content de partager ce moment avec nous, content de 

rencontrer les associations, remerciement aux bénévoles de tous âges, club omnisports 

important, pratiques variées loisir et compétition, belle vitalité, retombées économiques, 

dommage que les clubs soient pénalisés au niveau financier quand ils organisent une 

manifestation. Baisse significative du CNDS, 30% de moins sur l’enveloppe, des actions sont 

menées, une pétition est mise en place, souci pour le financement, impact important. Soutient 

compensation opération, réunion novembre/décembre. Réorganisation du sport en France suite 



à l’attribution des Jeux Olympiques. Vigilance vis-à-vis du haut niveau afin qu’il ne pénalise les 

petits clubs. 

Gilbert MATHIEU  fait remarquer  sa satisfaction de voir pour la première fois le président du 

CDOS à notre AG. 

Intervention de Lionel Lacaze : Représente la Fédération Française Sport pour Tous au niveau 

comité départemental. Accessible et socialisante, la Fédération Française Sports pour Tous a 

pour ambition de mettre à la disposition de tous une offre d'activités physiques adaptées et 

variées. Cible les jeunes de moins de 25 ans. Sensibilise aux sports. Pratique du sport au sein 

d’un club. Partager les efforts et renforcer les liens. 

Note : Lionel sera invité au prochain CA afin qu’il nous détaille le fonctionnement de sa 

Fédération. 

Intervention de Francis Hermite : Il souhaite rester assez bref. Félicitations et remerciements à 

tout l’USB, membres et bénévoles. Facilité au niveau de l’agglomération pour soutenir l’USB,  

dont la vie associative est considérée fiable et juste. Gymnase en phase d’être terminé. Projet 

Via Ferrata : obligation de développer et d’utiliser les équipements et les sports relatifs à la 

montagne. Vue le manque d’enneigement d’année en année, le maitre mot est la diversification 

des activités. Remerciement à l’USB pour avoir pris la relève du Fanget au pied levé. Le Site va 

continuer avec l’agglo pendant encore une année. Consultation envisagée pour l’avenir de 

l’ancien gymnase. Félicitation à tous pour le sérieux, les récompenses et le lien social. 

Intervention de Benoit Cazeres : Félicitations, grand travail accompli par l’USB et ses bénévoles. 

Maintenir les sections, loisir et compétition au sein de cette association. Subvention agglo : 

compétence va revenir aux communes. Chaque territoire est dirigeant dans l’agglo. La proximité 

est importante. Equipements sportifs et culturel vont rester à l’agglo. Gymnase de Seyne reste à 

la commune. Objet de réflexion sur une mutualisation des syndicats pour gérer les équipements. 

Intervention d’Annie Jaubert : Mouvement sportif Monsieur Delaye. Multisports dur à accepter. 

Dossier étudié dans le calme et la sérénité. Prévoir réunion en décembre pour les difficultés 

rencontrées. Enveloppe en baisse par équipement. Merci aux bénévoles, sans eux il n’y a pas 

de sport. Travail très important. Merci aux membres du bureau et aux élus. 

Intervention d’André Collomb : Au niveau du crédit agricole, participation à hauteur de 1500 

euros pour l’USB. Rappel que des affiches et flyers peuvent être imprimés en petite quantité car 

le crédit agricole n’est pas une imprimerie. Il suffit de prévenir un mois avant l’impression en 

envoyant un courrier par écrit à André ou à la Caisse locale. 

Intervention de Gilbert Mathieu : Il remercie tous les élus pour leur accueil dans les stations, le 

prêt des locaux, des véhicules, du matériel ainsi que le personnel mis à disposition par les 

différentes communes pour nos manifestations. Il remercie également très chaleureusement 

tous nos sponsors. Remerciement aux personnes qui sont venues aider à la mise en place de la 

salle pour l’AG et la remise des prix de ce soir. 

 

VI. Cotisation USB générale 

Montant de la cotisation à l’USB générale : 10 euros 

 Adoption à l’unanimité 

Rappel des cotisations des sections de l’USB : l’adhésion se fait par le paiement d’une 

cotisation, celles-ci seront à revoir avec les sections. Les sections doivent faire parvenir la liste 

de leurs adhérents au fur et à mesure des inscriptions. De même dès qu’il y a une mise à jour 

de leur fichier afin que l’USB comptabilise le nombre total des adhérents et puisse transmettre 

ces informations aux différents financeurs. Les trésoriers souhaitent voir le nom des adhérents 

apparaitre dans Basic compta. 



VII. Questions diverses 

 

Information SkiPass : Pas de publicité sur le SkiPass car il y a un risque de discrimination des 

résidents permanents.  

 

 

A 16h30, plus personne ne demandant la parole, le Président lève la séance  

 

 

Le président de séance      La secrétaire de séance 

  Gilbert  MATHIEU                      Corinne LABEILLE 

  


